



相模台地区

相模台地区は、小田急相模原駅の再開発ビル「ラクアルオダサガ」や「ペアナードオダサガ」は地区のシンボルとなっています。駅北口から、約1km続く、「サウザンロード相模台商店街」は、多種多様な商店が切れ間なく並び、多くの人でにぎわっています。

相模台地区優秀賞



【撮影者】轟 廣敏さん

【タイトル】家路

【撮影場所】小田急相模原駅北口デッキ

【コメント】7月、帰宅時駅デッキから見た夕日がきれいで夕日を撮り、プリントしたところ、いつも見慣れている風景と違ってファンタジックに撮れていた。

審査員寸評

お勤めの帰り道に撮影されたのでしょうか。カメラをいつも持っていると言う事だけでも素晴らしいです。いわゆる黄昏どきを広角レンズで空も取り入れたワイドフレーミングが成功の秘訣でしょう。

【撮影者】猪俣 達夫さん

【タイトル】成熟の相模台団地

【撮影場所】相模台団地内

【コメント】相模台団地は旧陸軍病院の跡地に1967（昭和42年）に建設。2年後に第二団地も出来、1150戸が入居。京浜地区から若い核家族が移り住み、相模原市の人口急増期の受け皿を担い相模台地区のまちの発展に寄与。50年近くを経て団地内はケヤキも大きく枝を広げ、団地全体は成熟した風格を感じさせるたたずまいを見せている。





【撮影者】猪俣 達夫さん

【タイトル】地元の氏神様 二宮神社

【撮影場所】南台5丁目

【コメント】明治の初め頃、オダサガ地区は「中和田新開」として最初の開拓の鍬が入る。「二宮神社」は開拓者たちの心のよりどころとして、小田原市にある報徳二宮神社より分霊し1947（昭和22）年に創建。境内には祭神である二宮尊徳の像が建っており、初詣、七五三、例大祭など地域の氏神様として多くのひとたちに親しまれている。

【撮影者】村田 行男さん

【タイトル】木もれ日に輝く

【撮影場所】遊歩道（麻溝台4丁目）

【コメント】稀少になりつつある金ランですが、未永く保存してゆきたいですね。



【撮影者】横田 信武さん

【タイトル】朝焼けの米軍住宅

【撮影場所】御園5丁目

【コメント】早春の朝、自宅の2階の窓から見た朝焼けの光景がアメリカの郊外のように感じました。



【撮影者】ももなパパさん

【タイトル】秋の始まり

【撮影場所】南台公園前の消防団詰所の花壇

【コメント】秋晴れの中、地元の人たちが丁寧に管理している花壇を見つけました。ちょっとしたスペースですが、心が温かくなる場所です。隣接する消防団詰所その他、南台公園には防災倉庫があり、私たちの安全に備えていて、心強い場所でもあります。

